

El día 27 de Agosto se llevó a cabo la Conformación de la Asociación de Viveristas Certificados de Sinaloa, en las instalaciones de SAGARPA Culiacán, siendo el objetivo principal brindar certidumbre a los 3 viveros certificados con los que opera la campaña contra el Huanglongbing, dando a conocer y ofrecerles una solución a la problemática que se ha presentado en el viverismo ante la presencia del HLB, apoyándolos para producir, distribuir plantas debidamente certificadas.

Siendo dicha conformación el parteaguas para coordinarse y ofrecer sus servicios a los productores que buscan beneficiarse en calidad, sanidad y costo, buscando de igual manera métodos que permitan producir plantas de viveros libres de patógenos que son los causantes de acortar la vida y productividad de las plantaciones.

Es por ello que se realizó dicha reunión entre funcionarios fitosanitarios de Gobierno Federal, Estatal, CESAVESIN y representantes de los 3 viveros certificados de Sinaloa, con la finalidad de trabajar en conjunto y llegar a acuerdos que favorezcan a la citricultura del estado, consolidando un equipo que conjuntamente coordinados lleguen a acuerdos fijos que permitan solventar las exigencias de los productores, evitando con ello que ingresen a Sinaloa plantas de cítricos de otros estados, aun siendo de viveros certificados, ofreciendo certidumbre a las 3 unidades de producción que ya están cumpliendo con los requerimientos que pide el Estado, garantizando a los productores una seguridad de obtener plantas sanas, dicha reunión estuvo comandada por el Ing. Ramón Gámez Gastélum; Jefe del programa de Sanidad Vegetal de SAGARPA, Ing. Martín Montoya Leyva, coordinador de la campaña contra el HLB del CESAVESIN.

La sanidad es lo más importante, para poder garantizar el futuro citrícola del Estado para ello se tienen que implementar medidas estrictas que coadyuven a lograr alcanzar las metas deseadas, comprometiéndose los viveros certificados de Sinaloa a ser autosuficientes y poder abastecer la demanda que exige Sinaloa, teniendo plantas listas para cuando el productor las requiera, evitando con ello que se busquen opciones de adquisición de plantas de otros lugares, para poder tener el manejo de las regiones citrícolas y satisfacer a los productores de Sinaloa.

Por lo cual se les hace un llamado a los productores citrícolas del Estado, dirigirse con los especialistas certificados, buscando hacer equipo realizando un trabajo en conjunto que permita brindar a Sinaloa la posibilidad de producir más plantaciones sanas, certificadas y de calidad.

Así mismo se informó que se les otorgara apoyo por adelantado a los productores, mediante un convenio de adhesión mediante depósito bancario, única y exclusivamente a nombre del beneficiario, quien se compromete a realizar las actividades y funciones para los cuales solicitó el apoyo establecido.